

## La periodista eldense Victoria Arnau será la pregonera de los Moros y Cristianos

13/05/2023



Victoria Arnau presentando Antena 3 "Noticias 1" | Instagram.

El secreto mejor guardado de la fiesta ha sido desvelado. La periodista eldense **Victoria Arnau será la encargada de anunciar a Elda que las ansiadas fiestas han llegado.** La Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos acaba de anunciar en la Gala esta noticia, que ha sido muy aplaudida entre los presentes.

La periodista ha sorprendido a la población apareciendo por sorpresa en la gala. Arnau ha asegurado que le "hace mucha ilusión porque el año pasado empezamos una campaña en las fiestas y comenzamos a decir mi nombre para conseguirlo. Ya me puedo morir tranquila.

Algunos amigos míos asaltaron al alcalde pidiéndoselo". Además, emocionada ha dicho: "Gracias a Elda soy lo que soy y quiero devolverle a Elda todo lo que me ha dado".

En el vídeo de presentación ha aparecido la joven periodista pidiéndole a su jefa en su programa de televisión de Antena 3, Susana Griso, que le dé el día libre, a lo que esta responde que "sí, pero porque eres de Elda".

Arnau es periodista de carrera y copresenta actualmente

“Espejo Público” en Antena 3. También es presentadora suplente del informativo “Noticias 1”, de las 15 horas. Previamente coordinaba la sección Nacional en Antena 3 Noticias y participaba en la crónica política y judicial durante el informativo “Noticias 1”. También ha presentado “Noticias 2” en la edición nocturna.

Afirma que se decantó por el periodismo y la comunicación gracias al profesorado que le dio clase en el Colegio Padre Manjón de Elda. En 2018, con 27 años, recibió el Premio Padre Manjón.

Esta misma semana ha ganado el premio Antena de Plata, elegido por la Asociación de Profesionales de Radio

y TV de Madrid.

